



Moravia, actual monarca, marchitó a las flores heredianas. MARCELA BERTOZZI.

FÚTBOL FEMENINO MAÑANA

Güilas pelearán la final

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

La final del fútbol femenino comienza mañana con la mejenga entre Saprissa y Moravia.

El primer choque será en el estadio morado (mañana, a las 8 p. m.), y el juego de vuelta se realizará el domingo, a las 11 a. m., en la cancha del barrio El Socorro, en San Miguel de Santo Domingo, Heredia.

Las moravianas lograron el boleto ayer, después de golear 5-0 al Herediano, con goles de Wendy Acosta, Ana Da Costa, Yerli Rojas, Yessica Quirós y Carolina Durán.

Las moradas derrotaron 4-1 a UCEM Alajuela con goles de Carolina Venegas, Cristín Granados y Melissa Herrera (anotó dos).

Saprissa tiene a la goleadora del torneo, Carolina Venegas, que suma un total de 21 pepinos.